
"Donbass Street Fest" становится хорошей традицией проведения разнопланового досуга молодежи в Горловке

Горловский Медиа Портал
02.10.13 10:40

29 сентября общественная организация «Молодые регионы» на базе спортивной
площадки школы №55 провела молодежный фестиваль хип-хоп культуры, в котором
приняли участие более ста человек. Добиться подобного результата помогли опыт в
организации фестиваля в 2012 году и помощь депутата городского совета Виталия
Полякова.      
  По словам организаторов, в ходе фестиваля участники смогли посоревноваться в
стритболе, хип-хопе и брейкингу, а также послушать рэп-исполнителей. «Мы
полностью пересмотрели систему игр в соревнованиях по стритболу, если раньше мы
сразу начинали играть на вылет, то в этом году была разбивка на группы, где каждая
команда имела шанс проявить себя не один раз»,
- сообщил нам один из организаторов DSF.
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            Для увеличения нажмите на изображение          Также в сравнении с 2012 годом значительно расширилась география участниковфестиваля, представлявших Горловку, Донецк, Мариуполь, Макеевку, Константиновку,Красноармейск, Артемовск. По словам председателя Горловской городской организации«Молодые регионы» Николая Корнейченко, в  2013 году у нас побывала вся область.            
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            Для увеличения нажмите на изображение          Все победители получили подарки, благодаря спонсорской помощи депутатагородского совета от Партии регионов Виталия Полякова. Также организаторыблагодарят за помощь Горловскую городскую организацию Партии регионов иадминистрацию школы №55 за радушный прием на спортивной площадке учебногозаведения.            

            Для увеличения нажмите на изображение          «Мы испытывали серьезные опасения по поводу погоды и до последнего имелизапасное место для проведения мероприятия. Но по эмоциям, которые были у нас иучастников, мы сделаем все возможное для проведения такого же фестиваля вследующем году»,  - добавил Николай Корнейченко.    "Горловский Медиа Портал"
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